

Gelungene Feier in der Schule



Foto: Perchthaler

NEUMARKT. Vor einem vollen Saal zeigten die Schüler aller vier Klassen der Volksschule St. Marein in erstaunlicher Vielfalt, was sie können. Ob ein kleines Schauspiel, Gedichte oder Musik und Gesang, alles Gebotene war berührend und ein Fest für Auge und Ohr.

Schulleiterin Sylvia Gölli dankte ihrem Lehrerteam für die intensive Probenarbeit, den Lehrern der Musikschule für instrumentale Darbietungen, dem Elternverein und Schulfwart Stefan Edlinger für den guten Zusammenhalt in der Schule.